



De publicación inmediata: 30/09/2021

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL DESIGNA A RORY M. CHRISTIAN COMO DIRECTOR DE LA COMISIÓN DE SERVICIOS PÚBLICOS Y DIRECTOR EJECUTIVO DEL DEPARTAMENTO DE SERVICIOS PÚBLICOS

La gobernadora Kathy Hochul anunció hoy la designación de Rory M. Christian como director de la Comisión de Servicios Públicos (PSC, por sus siglas en inglés) y director ejecutivo del Departamento de Servicios Públicos (DPS, por sus siglas en inglés), el brazo de personal de la Comisión.

"Me complace designar a Rory Christian como director de la PSC", **dijo la gobernadora Hochul**. "Sus profundos conocimientos del funcionamiento y la reglamentación de los servicios públicos, las políticas ambientales y la participación comunitaria lo convierten en alguien especialmente capacitado para ayudar al estado a abordar la crisis climática mientras se cumple con la misión principal de la PSC: mantener servicios públicos confiables y asequibles. Tengo grandes expectativas de que, bajo el liderazgo de Rory, la PSC impulsará políticas innovadoras de energía y telecomunicaciones, protegerá a los consumidores, mejorará la confiabilidad y la resiliencia de los servicios públicos, fomentará el desarrollo económico y abordará de manera responsable el desafío del cambio climático".

El Sr. Christian comenzó su carrera en la industria energética con KeySpan Energy, donde se desempeñó inicialmente como ingeniero civil antes de ocupar un puesto en el que debía estar en contacto con agencias gubernamentales que operaban en Long Island y la ciudad de Nueva York. En dicho puesto, fue responsable de coordinar actividades entre KeySpan y las organizaciones gubernamentales, negociar contratos, desarrollar planes de contingencia y simplificar operaciones de modo de satisfacer las necesidades operativas de ambas organizaciones.

Luego, el Sr. Christian hizo una transición a Exelon Energy, donde desarrolló nuevos productos dirigidos a clientes del sector público y ayudó a facilitar la creación de varias colaboraciones y alianzas. Previamente, el Sr. Christian se había desempeñado como director de Finanzas Energéticas y Sostenibilidad de la Autoridad de Viviendas de la ciudad de Nueva York (NYCHA, por sus siglas en inglés), donde supervisó la cartera de servicios públicos de la Autoridad, que en ese entonces era de más de \$500 millones, con el objetivo de reducir los gastos anuales de energía y cumplir, a la vez, con los requisitos de reducción de emisiones de gases de efecto invernadero establecidos a nivel municipal, estatal y federal.

Más recientemente, fue director de Energía Limpia de Nueva York para Environmental Defense Fund, donde realizó tareas de gestión de estrategias, programación, desarrollo comercial y colaboración con partes interesadas para el programa de Energía Limpia de Nueva York. Supervisó un equipo multidisciplinario (conformado por economistas, abogados e ingenieros) para diseñar, implementar y gestionar campañas legislativas y de políticas para reducir el impacto ambiental de la producción de electricidad.

Rory Christian afirmó: "Es para mí un gran honor haber sido designado director de la Comisión y director ejecutivo del Departamento. Le agradezco a la gobernadora Hochul y espero con ansias dedicar mi tiempo, energía y talento a ayudar a garantizar que Nueva York cumpla con sus objetivos de energía limpia a través de soluciones que prioricen la equidad, la confiabilidad y la resiliencia".

El Sr. Christian se graduó de la Facultad de Ingeniería Grove de la City College of New York con un título de grado en Ingeniería Civil y obtuvo una maestría en Administración de Empresas (MBA, por sus siglas en inglés) de la Facultad de Negocios Zicklin de Baruch College. El Sr. Christian reside en Brooklyn, Nueva York, con su familia.

Acerca de la PSC

La Comisión de Servicios Públicos regula los servicios eléctricos, de gas, de vapor, de telecomunicaciones y de agua del estado. La Comisión también supervisa la industria de la televisión por cable. La Comisión tiene la obligación legal de establecer tarifas y garantizar que los organismos de servicios públicos de Nueva York brinden servicios adecuados. Además, la Comisión ejerce jurisdicción sobre el emplazamiento de grandes instalaciones de gas y electricidad, y tiene la responsabilidad de garantizar la seguridad de las tuberías de gas natural y gas licuado de petróleo.

Apartidista por ley desde 1970, la Comisión está compuesta por hasta siete miembros, cada uno de ellos designado por la gobernadora y confirmado por el Senado Estatal por un plazo de seis años o hasta completar un plazo no vencido de un comisionado anterior.

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)